
Suzuki präsentiert seine Motorräder auf einer virtuellen Messe

Pünktlich zum Saisonstart geht Suzuki mit seiner virtuellen Messe an den Start, als Ersatz für die vielen ausgefallenen Frühjahr-Shows über Zweiräder. In dem digitalen Format sollen Motorradfahrer und Interessierte die aktuellen Modelle wie GSX-S1000GT, GSX-S1000, Hayabusa sowie zahlreiche weitere Modelle aus dem aktuellen Programm unter die Lupe nehmen können (www.suzuki-motorrad-salon.de/). (aum)

Bilder zum Artikel



Suzuki GSX 1300 RR Hayabusa.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Suzuki
